

COOPERANDO PARA LA VIDA

COOPERACIÓN INTERNACIONAL HA DESTINADO CERCA DE 1.7 BILLONES DE PESOS PARA IMPULSAR PROYECTOS CON ENFOQUE DE GÉNERO EN COLOMBIA

Con el objetivo de promover la equidad y abordar las desigualdades estructurales, la cooperación internacional ha

asignado importantes recursos para apoyar proyectos con perspectiva de género en Colombia. Esta inversión, respaldada por la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional, APC Colombia, busca empoderar a mujeres y niñas, alineándose con los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Las iniciativas se han enfocado en áreas como el acceso a la tierra, prevención de violencia de género y capacitación para integrar el enfoque de género en políticas públicas. La cooperación española ha respaldado a 240,000 mujeres y la Unión Europea ha contribuido con 43 mil millones de pesos a proyectos de empoderamiento femenino.

CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

EL GOBIERNO CON EL PUEBLO, LITORAL CARIBE - CARTAGENA, BOLÍVAR

Durante una semana, el Presidente Gustavo Petro y su equipo de Gobierno recorrieron los departamentos de Sucre,

Córdoba y Bolívar para atender las solicitudes de la población e impulsar la transformación territorial.

Desde APC Colombia se sostuvieron reuniones con la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) y el Equipo Local de Coordinación Humanitaria de Córdoba para evaluar soluciones en cooperación internacional.

Se destacó el programa "Mojana, Clima y Vida", dirigido a la región de La Mojana, que aborda desafíos ambientales y sociales, especialmente el acceso al agua potable. Se reafirmó el compromiso de colaborar con las comunidades locales, el Gobierno y las organizaciones internacionales para proteger los ecosistemas y mejorar la calidad de vida en la región del Sur del Caribe.

COLOMBIA Y CHILE COOPERAN PARA PROMOVER LA CORRESPONSABILIDAD EN LOS CUIDADOS

Colombia y Chile han unido esfuerzos en la iniciativa "Habitando Centros Cívicos Barriales de Cuidado", en el marco de la Cooperación Sur-Sur. Esta colaboración busca fortalecer la corresponsabilidad en los cuidados y promover la igualdad de género al garantizar derechos para las mujeres y sus familias. Destacada en el Informe de Cooperación Sur-Sur y Triangular por su contribución al ODS5 (igualdad de género), la iniciativa ha comenzado con visitas técnicas y talleres, como la reciente visita del Ministerio de Vivienda y Urbanismo de Chile a instalaciones en Bogotá. El proyecto, que se espera dure 24 meses, contempla acciones futuras como intercambios de experiencias, creación de herramientas y guías, así como la realización de seminarios sobre cuidado y género.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

Mesa de PAZ

SE INSTALÓ LA MESA DE PAZ DEL SISTEMA NACIONAL DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DE COLOMBIA

En un hito trascendental para fortalecer la colaboración internacional en pro de la Paz Total

en Colombia, APC Colombia ha encabezado la instauración de la Mesa de Paz del Sistema Nacional de Cooperación Internacional. Este evento marca un punto de inflexión en el compromiso del país con la construcción de la paz y el desarrollo sostenible, reunido por una causa común: la Paz Total. La instalación de esta mesa estratégica marca un paso significativo en el camino hacia la consolidación de la paz en el país. Su creación subraya el compromiso del Gobierno colombiano y la comunidad internacional con el proceso de paz, buscando garantizar la continuidad de los esfuerzos encaminados a construir una sociedad más próspera, equitativa y pacífica.

ES NOTICIA

¡APC Colombia presente en el Catatumbo!



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

En una muestra de compromiso con el desarrollo y la construcción de paz en Colombia, la Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia (APC Colombia) participó activamente en la visita de los socios del Fondo ONU Colombia a la subregión del Catatumbo, ubicada en Norte de Santander.

El propósito fundamental de esta visita fue conocer de cerca los proyectos de cooperación respaldados por el Fondo Multidonante de las Naciones Unidas para La Paz en el Catatumbo, una región vital para el país. Esta zona, conocida en lengua Barí como la 'Casa del trueno', ha sido priorizada en cinco áreas claves: Desarrollo humano, Víctimas y Justicia Transicional, Comunicación y seguimiento a los Acuerdos, Reincorporación, Construcción de Paz.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

Ajuste presupuestal no afecta agenda bilateral: Colombia sobre presupuesto Biden

La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional, APC Colombia, aclaró que el presupuesto propuesto para Colombia en 2025, revelado por el Departamento de Estado de EE.UU., es una solicitud realizada por el ejecutivo al Congreso para su revisión y aprobación mediante la ley de apropiaciones. Destacó que esta cifra es indicativa y podrá cambiar durante el proceso legislativo. Además, resaltó que el ajuste presupuestal entre 2023 y 2025 es mínimo, subrayando la importancia de Colombia como socio estratégico para Estados Unidos en la región. La Agencia también señaló que la variación propuesta por el gobierno estadounidense es la relacionada con cambios en la línea de narcóticos y erradicación, reflejando el interés de Colombia en una política de erradicación más responsable con la vida y el medio ambiente.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

Instalada Mesa de Reindustrialización del Sistema Nacional de Cooperación Internacional

La primera Mesa del Sistema Nacional de Cooperación Internacional 2024-2026 se centró en la reindustrialización, destacando la importancia de alinear la cooperación internacional con las prioridades de desarrollo del país. Con la participación de la directora general de APC-Colombia, Eleonora Betancur González, y la viceministra de Desarrollo Industrial, Soraya Rosero, se resaltó la necesidad de fortalecer la gestión de la cooperación internacional para abordar los retos y oportunidades del país en este ámbito. La mesa convocó a 15 entidades del orden nacional para trabajar en iniciativas estratégicas que contribuyan a la política de reindustrialización, priorizando la alineación temática, el enfoque intersectorial y territorial, y el relacionamiento interinstitucional.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

APC Colombia lanza campaña para informar sobre sus direcciones misionales

La Agencia Presidencial de Cooperación Internacional de Colombia, APC Colombia, ha lanzado una campaña de información dirigida a los ciudadanos para dar a conocer las funciones de sus diferentes direcciones misionales. En este contexto, se destaca la Dirección de Gestión de Demanda de Cooperación Internacional, cuyo objetivo es gestionar, coordinar y orientar la cooperación que llega a Colombia. Esta iniciativa busca promover la transparencia y el conocimiento sobre el trabajo realizado por la APC Colombia en el ámbito de la cooperación internacional.



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

APC Colombia participa en el V Foro de Cooperación de la Alianza del Pacífico en Lima, Perú

Se llevó a cabo el V Foro de Cooperación de la Alianza del Pacífico en Lima, Perú. En este importante encuentro, APC Colombia participó como parte de la delegación colombiana, desempeñando su rol técnico como Entidad Administradora del Fondo de Cooperación de la AP. Durante el evento, se presentaron cinco proyectos de cooperación en áreas clave, que incluyen Bienestar, Desarrollo e Inclusión Social; Igualdad de Género y Empoderamiento de la Mujer; Industrias Creativas y Culturales; Pequeñas y Medianas Empresas; y Revalorización del Conocimiento Ancestral en el Uso del Suelo y Fertilizantes.

¡El Sistema Nacional de Cooperación Internacional de Colombia avanza!



CLIC PARA AMPLIAR LA INFORMACIÓN

En un esfuerzo por impulsar la cooperación internacional en Colombia, la Cancillería de Cooperación Internacional de Colombia (APC-Colombia) y el Departamento Nacional de Planeación (DNP) lideraron una reunión estratégica con cooperantes y entidades del Gobierno Nacional. El objetivo principal de este encuentro fue avanzar y fortalecer acciones en el marco del Sistema Nacional de Cooperación Internacional (SNIC) del país.

Durante la sesión, se destacó el compromiso conjunto de las instituciones para dinamizar el SNIC a través de mesas temáticas y territoriales. Estas mesas tienen como objetivo abordar y aprobar estrategias y programas, así como proyectos que impulsen el desarrollo y la cooperación internacional en Colombia.

SÍGUENOS



@APC-COLOMBIA